



Comisión avala convocatoria al proceso de selección de hablantes invitados para uso de la tribuna en lengua indígena

La Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicano, que preside la diputada Naty Poob Pijy Jiménez Vásquez (Morena), avaló la convocatoria para la selección de hablantes invitados para uso de la tribuna de la Cámara de Diputados, en lengua indígena.

Lo anterior, derivado del informe presentado respecto del acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aprobado el pasado 1º de febrero, que busca dar continuidad a la iniciativa "Las lenguas toman la tribuna".

La diputada Jiménez Vásquez comentó que entre los problemas para la aplicación del acuerdo está la "denegación para poder cubrir los viáticos de los hablantes invitados", por lo cual la junta directiva de la Comisión solicitará los recursos a la Jucopo para estar en posibilidades de cumplir con esta encomienda.

"No hemos recibido respuesta de la Junta, pero desde esta presidencia continuaremos en la gestión de este asunto que no es de menor importancia. Esperamos tener una contestación positiva en lo que resta de la semana, considerando que las intervenciones iniciarán el miércoles 26 de febrero, en el marco del Día Internacional de la Lengua Materna".

A su vez, el diputado Alfredo Vázquez Vázquez (Morena) afirmó que es un punto relevante, aunque a veces pasa desapercibido, pues nuestro país tiene una composición pluricultural de donde emana una democracia. La Cámara tiene que hacer un esfuerzo porque de verdad en otras Legislaturas se ha hecho este trabajo. Señaló que también tiene que haber un espacio, una tolerancia, para poder traducir lo que "en nuestra lengua" se dice en la tribuna.

El diputado Asael Hernández Cerón (PAN) solicitó que dentro de las lenguas madres que se escuchen en la tribuna se incluya el hñähñu.

[https://www.tallapolitica.com.mx/comision-avala-convocatoria-al-proceso-de-seleccion-de-hablantes-
invitados-para-uso-de-la-tribuna-en-lengua-indigena/](https://www.tallapolitica.com.mx/comision-avala-convocatoria-al-proceso-de-seleccion-de-hablantes-invitados-para-uso-de-la-tribuna-en-lengua-indigena/)